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Abstract (en)
To identify and sort plastics materials, with identification by color and type and detection of contamination, the material passes through an
acceleration stage with illumination (6,7). The illuminated material is scanned by an optical spectrometer (10), which is linked to an analysis unit (11)
to measure and evaluate the spectra of the material fragments. <??>The material travels along an angled plane (5), to be separated by ultrasonic
jets into at least two fractions (2,3) according to the spectrometer signals. The spectrometer can be for fluorescent, infra red and ultra violet visible
spectra.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Identifikation und zur Separation von Materialteilchen insbesondere zur Erkennung von Einfärbungen sowie
zur Identifizierung von verschiedenen Kunststofftypen und von mit Kontaminationen verunreinigten Kunststoffen unter Verwendung von mindestens
einer Beleuchtungseinheit, mindestens einem optischen Spektrometer mit Analyseeinheit zur Messung und Auswertung von Fluoreszenzspektren
sowie einer mit Düsenstrahlen betriebenen Separationseinheit, wobei die Separationseinheit mehrere rinnenförmige Kanäle aufweist, in welche
im Tiefpunkt des Querschnittprofils getaktete Düsen zur Aussortierung charakteristischer Materialteilchen in mindestens zwei Materialfraktionen
integriert sind, sowie eine Vorrichtung zu seiner Durchführung. <IMAGE>
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